

Procesan a médico argentino por tomar fotos de cádaver de Maldonado



Buenos Aires, 13 nov (RHC) El médico argentino Werther Aguiar fue procesado por violación de secreto tras filtrar el pasado año las imágenes del cuerpo sin vida del joven Santiago Maldonado, cuyo caso conmovió a todo el país tras casi 80 días de búsqueda.

De acuerdo con el diario Página 12, el facultativo de la policía federal fue procesado como responsable de la difusión ilegal de imágenes del cadáver de Maldonado, el joven desaparecido y hallado muerto tras la represión de grupos de fuerzas de seguridad contra la comunidad mapuche de Cushamen en Chubut.

A Aguiar se le acusa de tomar las imágenes que pasaron por millones de personas de celular a celular en octubre del pasado año, causando conmoción y reproches en el momento que aún no se sabía si era o no el cuerpo del joven, cuya muerte estremeció al país y provocó una ola de protestas.

Fue el mismo médico que se acercó al hermano de Santiago, Sergio Maldonado, durante las largas horas que permaneció en la orilla del río Chubut custodiando el cuerpo.

En la morgue de Esquel tomó las fotos del joven. La víspera fue procesado, por lo cual será juzgado por el delito de violación de secreto, salvo que la Cámara Federal revoque la decisión, precisó la fuente.

Asimismo, precisó Página 12, se recogieron testimonios y soportes fílmicos y fotográficos que ubicaron al médico tomando las fotos.

(Fuente: [CubaSí](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/176458-procesan-a-medico-argentino-por-tomar-fotos-de-cadaver-de-maldonado>



Radio Habana Cuba